

ヤングケアラーへの今後の支援を問う

立憲民主党・無所属議員団

問 ひとみ



①中野区地域包括ケア総合アクションプラン(中間まとめ)に、ケアラー支援を明確に位置づけるべきでは。②厚生労働省の予算概算要求によれば、訪問支援などのメニューやモデル事業が計上されている。区もヤングケアラーに対する無料のヘルパー派遣を検討しては。③令和4年度から早期発見と支援への接続の取り組みを実施すべきでは。

区長 ①今後の取り組みの方向性を明記していきたい。②検討していきたい。③国等の補助事業の活用を含め、様々な観点から検討したい。

障がい者支援を促進せよ

①福祉作業所の自主生産品開発や、民間との連携も含め販路拡大の支援を行っては。②多様な障がいについて子どもから大人まで誰もが楽しみながら知り、体験できるイベントを積極的に開催しては。

区長 ①区内事業所の意見を聞きながら必要な支援を検討していきたい。②交流機会の充実を図ってきたい。

若者への政策を展開せよ

①予算措置を含め、若者へ応援し支援する体制を検討し

働き方改革の推進を問う

自由民主党議員団

加藤 たくま



①本庁舎の窓口職場で新型コロナウイルスの感染者が出て、濃厚接触者を含めた職員を出勤停止とし、窓口を閉鎖する事態となった。BCPの観点から、各部署でテレワークの職員枠設置を義務付け、職員全員の罹患、濃厚接触のリスクを軽減すべきでは。②テレワーク業務を増やし、妊娠初期、出産、育児、病気の職員が在宅勤務しやすい環境をつくるべきでは。③テレワークにより10%の職員の在宅勤務体制を構築できれば、机や椅子を10%削減できる。新庁舎では生活支援課、社会福祉協議会の配置について議論があるが、

「にぎわい」施策を問う

①アミューズメントパークなどに求めるものは非日常だが、区に誘致は困難である。四季の森公園沿道で開催される

子宮頸がんワクチンの普及啓発を進めよ

公明党議員団

木村 広一



①子宮頸がんワクチンの取り組みについて、区の方向性はどうなっているのか。②勧奨再開の目途はいつ頃か。③勧奨を行わなかった間の対象者に対して、キャッチアップ接種の実施を検討すべきではないか。④勧奨の再開の際には、対象者が安心して接種できるように、丁寧な広報に取り組みすべきではないか。

区長 ①積極的勧奨を再開する予定である。②年度内の再開を検討している。③キャッチアップ接種の機会を提示していく。④若年層にも理解しやすい広報を行っていく。

新型コロナウイルスワクチン接種を進めよ

①3回目の接種体制が始まる中で、未接種者の接種機会確保、勧奨対策をどのように考えているのか。②64歳以下の対象が増える来年3月以降については、平日夜間接種は十分な回数の実施を検討すべきではないか。

区長 ①1・2回目の接種希望者の予約を受け付けるように医療機関に依頼している。②週に2日程度の夜間接種を検討してはどうか。

環境施策の推進を

①国のグリーンライフ・ポイント事業を活用し、環境への取り組みのインセンティブとして改めてポイント付与事業を再検討しては。②区内の

コロナ禍における商店街の活性化支援策を講じよ

立憲民主党・無所属議員団

杉山 司



①紙とデジタルを一概に比較はできないが、コストパフォーマンスも考え、コロナ禍の経済対策として区独自のプレミアム付きデジタル商品券事業を、予算を組んで進めるべきでは。②キャッシュレス決済を商店街振興組合単位で推進し、中野区全域を平等にカバーできるように取り組むべきでは。③空き店舗対策として、区独自の店舗改築助成等を定め、一

野心的な住宅政策を問う

①紙の商品券は、「おつりが出ない」等の問題があり、新型コロナウイルス対策として「戻せデータ復旧等で確実に「戻せること」、そして「損しないこと」も重要だ。サービスレベルアップも重要だ。サービスレベルアップを、契約締結を行って欲しいと考えるがどうか。

区長 事業者決定後、サービスレベル定義書の締結のために十分な協議を重ねた上で、可能な限り詳細な内容とするように努めていきたい。

公園再整備計画を問う

①公園での防犯カメラ設置の拡充を盛り込むべきではないか。②区の健康増進施策として、健康器具の積極的な整備を検討してはどうか。

区政における情報インフラの再整備を進めよ

①防犯カメラの設置等による公園の安全確保を盛り込む予定である。②公園利用者などの意見を把握しながら進めていきたい。

「区議会だより」は各戸配布しています

区議会だよりは、各戸配布により区民のみなさまのお手元にお届けしています。また、区施設や駅の広報スタンドなどでも手に入れることができます。ご利用ください。

【問合せ】区議会事務局
(電話03-3228-5585)

「みらいステップなかの」内覧会



11月29日開設の「みらいステップなかの」内覧会が11月17日に行われました。